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【見学者募集中！】 
クラブハウスゆうせんではこころの病を持たれた方を対象に生活訓練と就労継続 B

型を行っています。まずは家から出られるようにしたい、人間関係を学びたい、日中

活動をしてメリハリをつけていきたい、働きたいけれどいきなり働くのは自信が無い、

体調をコントロールしながら働けるようになりたい、就職活動をどう進めていいか分

からない、そんな人は一度見学に来てみてください。当日「今から見学に行きたいで

す」というのでも大丈夫です。思い立ったら電話をしてみましょう！ 

【生活訓練】 
社会で必要なコミュニケーションを大切

にするクラブハウスモデルを取り入れてお

り、事務作業、昼食作りを通してメンバ

ー・スタッフ助け合って活動しています。 
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【就労継続 B型】 
パソコンでの仕事や軽作業、外部からの

依頼を受けて仕事をしています。仕事の仕

方、給与の分け方も話し合いで決めます。 

※お仕事募集中です※ 

【今後の予定】 

     ※各種ミーティングのスケジュールはお問合せ下さい。 

【編集後記】ゆうせんをもっと知ってもらうために SNS を始めました。ぜひご覧ください。 

【賛助会のご案内】 
私たちの活動に賛同して下さる会員様を募集しています。特定非営利活動法人心泉会

の活動は、メンバー・スタッフの協働による「クラブハウスゆうせん」「地域活動支援セ

ンターふらっと」の運営を通して、利用者個人のニーズに応じた地域社会における自立

促進を目指しています。 

【年会費 3,000 円（入会金 1,000 円）】 

また、私たちの活動の継続性が必要となってくるため、ご寄付をお願いします。 

※入会と寄付に関しましては、特定非営利活動法人心泉会事務局まで 

ＴＥＬ：０５８－３８９－５１４１ 
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【トマト農園 終えての感想】 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【外部ハウスミーティング in イクト】 

                       

・夏ぐらいのトマトの落下物がすごかった。  

・最後のほうは 1.5 レーンしかできなくて残念だった。  

・暑さをどうにかしてほしい。暑くてしんどかった。けど、もう少し数を 

 やりたかった。 

・楽しかった。いい汗をかけた。室内とはまた違う雰囲気があった 。 

・生活の方とも関われてよかった。みんなでやった達成感があった。  

・行く行かないを当日決められるやりやすさ。  

・就労メンバーとも交流ができて良かった。  

・次回も機会があれば、参加の意向 。 

・雰囲気 話題、関心が皆から感じられて良かった。  

・最終日に関わったが、不安もあった。  

・黙々と掃除に集中できてよかった。  

・今までにないジャンルに皆でチャレンジできた。  

・暑い中、生活、就労がひとつとなり、声をかけあって、のりこえること

ができた！ 

 

 先日、岐阜市のイクトの会議室で生活ハウスミーティングを

行いました。ミーティングの前に２グループに分かれて蕎麦屋

とラーメン屋に行きました。僕は普段通い慣れている蕎麦屋に

みんなを案内しました。昼時で混むかなと思っていたのですが、

それほど待たされませんでした。みんなから感想等はあまり聞

いていませんが、きっと良かったと信じています！（ぴろろ） 
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【JCC 代表者 就任】 

この度 JCCゆうせんの代表者になりま

した清水大新です。まだまだ分からないこ

とだらけですが、周りの方に相談しながら

無理のない程度で精一杯頑張りたいと思

います。よろしくお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

【カフェ＆スイーツ】 

今日はイオン各務原の中に入っている 

倉式珈琲に、かき氷を食べに行きました。

ちょうど理事会の日で、刑部先生も一緒に 

行きました。かき氷も美味しかったです

が、刑部先生が入って話も盛り上がり、と

ても楽しかったです。      （Ryo） 

                      

 

 

 

 

 

 

【実習生さんより一言】 

実習 12日間ありがとうございました。

毎日多くの方と関わらせていただいて、新

たな発見と人の温かさに触れることがで

きました。次は国家試験合格に向けて頑張

ります。           （服部） 

【お仕事サポートフェア】 

・色々な作業所を見て回れてよかったです。事前に事業

所の資料紹介があるといい。       （ショウ） 

・A 型の気になるところが回れなくて残念でした。

（Y.S） 

・お仕事サポートフェアは初めて参加しました。外に一

歩出るといかにゆうせんのことや福祉サービスに対す

る理解がまだまだ浅いなと痛感しました。もっと外との

繋がりも大事にしたいです。   （M）・（FM育ち） 

 

 

 

 

 

 

 

【ふなぶせ交流会】 

 現在、私はピアを目指しています。今回交流会に参加

してみて、おかげさまで、具体的にピアというものが、

分かった気がしました。みなさん、大変だと言われてい

たかもしれませんが、これからも頑張ろうと思いまし

た。来て下さったピアの方々が、明るくてすごく安心し

ました。9 月に行われるフォーラムに行きたいと思って

いるので、また会えると嬉しいです。  （ノンちゃん） 

 

 

 

【筑波大学 永田先生との交流会】 

  前回に続き、今回も筑波大学の永田先生に 2日間に渡り、ゆうせんにお越しいただきました。

永田先生は余暇活動の研究をされています。今回は、ボッチャや卓球バレー、また自身の余暇活動

についてのセルフテストや交流会を体験させていただきました。セルフテストでは、自身の趣味に

ついて様々な問いがあり、ゆうせんでも自身と同じジャンルに興味がある人同士で活動ができる

と、また新たな楽しさや気付きがあるかもしれませんね。今後が楽しみです。   （やよぴ～） 

 

 

 

 

 

 

 

【チャレンジトレーニング事業 2 回目 】 

 

Q.具体的にどういった内容の仕事をしていたのですか？ 

A.スーパーとかにあるカートのタイヤに油汚れがあると塗装出来ないため、シンナーなどを使い綺

麗にします。そのあとマスキングテープを貼ります。金属部分が出るように、カッターで切り取る

ことをしました。他には、金属性の板にビニール性のシートを貼り、そのあとプチプチで保護をす

るなどの梱包をしました。 

 

Q.実習をしてみての会社さんの魅力はなんでしたか？ 

A.雰囲気が良かったです。みなさんが優しかった。最終日のふりかえりに、みんなが見てくれてい

たことを知れて嬉しかったです。 

 

Q.この実習を通して気付いたことはなんですか？ 

A.社会は思ったより厳しかったです。自分は就職活動に少し焦っていることに気付きました。時間

をかけて、色々な職場を見て決めていこうと思いました。 

 

Q.読んでくださっているみなさんへ 

A.立ち仕事はマジできつい。座りっぱなしの仕事はまだ経験したことがないので、色々な職場を見

て、自分に合った所を見つけたほうがいいと思いました。 

 

 

 

  

～暑さにも負けず、台風にも負けず～ 

 


